



SE EVITA LA TRIANGULACIÓN DE RECURSOS

# Aprueban diputados transferir fondos de los estados a IMSS-Bienestar

Aseguran legisladores de Morena que de esa manera se garantiza la alta calidad de los servicios de salud

VÍCTOR BALLINAS  
Y ENRIQUE MÉNDEZ

Con el voto de Morena y sus aliados, comisiones de la Cámara de Diputados aprobaron la reforma para transferir los fondos de los estados en materia de salud al IMSS-Bienestar.

Los legisladores del PRI, el PAN y el PRD criticaron lo que consideraron el “gran fracaso del Ejecutivo por no haber construido en cinco años de gobierno un sistema de salud eficiente”.

La oposición acusó que el gobierno federal “despojará de recursos a los estados, viola la Ley de Coordinación Fiscal y el Pacto Federal al despojar a las entidades federativas de los recursos para la salud”, por lo que anunciaron que votarán en contra del dictamen.

El diputado Daniel Gutiérrez, de Morena, destacó en la reunión de las comisiones unidas de Salud y la de Hacienda: “Cómo no hablar a favor de la propuesta para poder reformar la Ley de Coordinación Fiscal y la Ley General de Salud. Cuando realizamos la propuesta de esta reforma se autoriza a la Federación para hacer convenios con los estados, evita la triangulación de

recursos y homologa la atención de los servicios de salud”.

Añadió que este dictamen “contribuye a garantizar la más alta calidad del servicio de salud; homologa las prácticas médicas, permite la federalización del personal médico y asegura recursos suficientes para la salud, independientemente de que las entidades firmen o no los convenios”.

El también diputado de Morena Joaquín Zebadúa dijo: “Recibimos un desastre en salud. Le pregunto al pueblo de México si confían en el

gobierno para prestar los servicios de salud con abasto eficiente de medicamentos. Es falso que se esté atentando contra el federalismo. En ejercicio de su soberanía, los estados están decidiendo y en el corto plazo vamos a ver los resultados”.

Carlos Valenzuela, legislador panista, manifestó durante la reunión de trabajo: “Dicen los diputados de Morena que son mentiras nuestras críticas. Le pregunto al pueblo: digan si son mentiras la falta de medicamentos, de infraestructura, los elevadores en hospitales del IMSS que se caen. Digan si son mentiras las muertes por la pandemia. Cada vez más nos acercamos más al sistema de salud de Haití”.

El diputado *blanquiazul* preguntó a los representantes morenistas: “critican a ex gobernadores priístas, pero ahora los tienen como embajadores y en la campaña de la precandidata presidencial del partido guinda, Claudia Sheinbaum. Dejen de echar la culpa al pasado. Llevan gastados más de 4.2 billones de pesos y no han dado un paso adelante en salud”.

El dictamen a la minuta del Senado de la República se turnó a la mesa directiva de San Lázaro con el fin de que la agende para su discusión en el pleno.

“

*En el ejercicio de su soberanía, las entidades están decidiendo y en el corto plazo vamos a ver los resultados*